
総監督　林英滋
監　督／４区　佐藤彰洋（南相馬消防署）
コーチ　向井敏（いいたて希望の里学園）
コーチ／２区　三浦有矢（いいたて希望の里学園）
１区　菅野裕日子（飯舘村役場）
３区　菅野茂則（消防飯舘分署）
５区　飯畑友貴（消防飯舘分署）
６区　大内匡泰（菊池製作所）
７区　杉岡響（いいたて希望の里学園７年）
８区　菅野拓真（いいたて希望の里学園８年）
９区　齋藤あおい（西袋中１年）
主将／10区　大内龍太郎（飯舘村社会福祉協議会）
11区　赤石澤歩美（飯舘村役場）
12区　髙橋大和（福島明成高１年）
13区　高橋隆聖（福島明成高１年）
14区　菅野翔（福島明成高２年）
15区　佐藤万姫（そらいろ動物病院）
16区　細杉睦輝（工学院大３年）
サポート　杉都珂瑳（いいたて希望の里学園９年）
サポート　結城樹真（いいたて希望の里学園８年）
サポート　渡辺凌駕（いいたて希望の里学園８年）
サポート　杉岡佳朋（いいたて希望の里学園９年）
サポート　根本奈於（いいたて希望の里学園）
サポート　石川多見（飯舘村役場）

　「
福
島
市
に
住
ん
で
い
る

け
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こ
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応
援
し
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の
。村
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タ
ス
キ
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つ
な
い
で
く
れ
て
あ
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う
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出
る
」。県

庁
近
く
の
沿
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応
援
し
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舘
村
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す
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島
陸
連
の
三
浦
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。

　
仲
間
を
信
じ
、支
え
や

応
援
に
感
謝
し
て
懸
命
に

走
る
姿
は
、本
当
に
清
々
し
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ス
タ
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っ
て
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え
な
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タ
ス
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が
選
手
か
ら
選
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へ
引
き

ふくし
ま駅
伝　
飯舘
村チ
ーム

職場の理解と配慮をいただき練習をしてきました。一緒に
走ってくれる中高生にも感謝しています。20年間出場して
これたのは、監督や周りのチームメイトのおかげですし、ま
た村民の皆さんの応援のおかげだと思っています。今大会
は、自分の子ども達も応援に来てくれました。走ることを通
じてかけがえのない経験ができていると感じています。

　関わってくれたすべての人に感謝　
　　　チームの顔を思い出して走り切った　
　　この悔しさを忘れずに強い選手になっていきたい　
　同じ目的に向かって絆が深まった　
練習を頑張ってよかった　
　　沿道からの応援のおかげで走り切れた　
　　　　　　　　楽しかった、来年も走りたい　
　チームの皆さんとの出会いに感謝　
　　　最後まで気力を出し切ることができた　
　　　　　　中学生選手の保護者の協力にも感謝
サポートをして選手の思いを感じることができた　
　　応援している時も涙が出るくらいに感動した　
                                〈解団式での言葉を一部抜粋〉

チームメンバー（敬称略）

１区　菅野裕日子選手２区　三浦有矢選手３区　菅野茂則選手４区　佐藤彰洋選手

12区　髙橋大和選手 11区　赤石澤歩美選手 10区　大内龍太郎選手 ９区　齋藤あおい選手

８区　菅野拓真選手 ７区　杉岡響選手 ６区　大内匡泰選手 ５区　飯畑友貴選手

16区　細杉睦輝選手 15区　佐藤万姫選手 14区　菅野翔選手 13区　高橋隆聖選手
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走
大
会

思
い
を
つ
な
い
だ
16
区
間
の
力
走

見えないタスキで結ばれた仲間。チームワークも走力もさ
らなる高みへ。次回大会への思いも語り合いました。

大内龍太郎主将　20年連続出場で表彰 震災による全村避難の
中でも単独チームでの
出場を諦めず関係者と
共にチームづくりを支
えてきました。後輩に走
る楽しさ、駅伝の魅力
を伝え続けています。

継
が
れ
て
い
る
こ
と
を
多

く
の
人
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感
じ
て
い
た
の
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。飯
舘

村
チ
ー
ム
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今
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も
全
区

間
を
完
走
し
ま
し
た
。

　
解
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で
佐
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彰
洋

監
督
は「
タ
イ
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短
縮

で
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た
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と
は
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張
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成
功
な
大
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だ
っ
た
。次
の
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が
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加

し
て
く
れ
る
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と
を
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く
思
う
。明
日
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来
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の
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に
向
け
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練
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を
始
め
た
い
」と
こ
の
ゴ
ー

ル
が
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タ
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あ
る

と
語
り
、林
英
滋
総
監
督
は

「
選
手
は
設
定
タ
イ
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を

７
分
短
縮
し
て
く
れ
た
。

応
援
し
て
く
れ
た
村
民
の

お
か
げ
で
も
あ
る
と
思
って

い
る
」と
声
援
に
感
謝
し

ま
し
た
。
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